

Abogado defensor del general procesado

Hermosilla dice que el general Armada es inocente

Madrid — *Ramón Hermosilla Martín*, abogado defensor del general *Alfonso Armada Comín*, recurrirá ante el auto de procesamiento de su defendido, según manifestó ayer a los informadores. El recurso será planteado ante el Consejo Supremo de Justicia Militar —para lo cual hay un plazo que expira mañana sábado—, instancia que entiende directamente del caso, al tratarse de un oficial general, como es *Alfonso Armada*.

«Yo creo —señaló *Hermosilla*— que el general *Armada* es inocente de los cargos que se le imputan.» Más adelante añadiría que «se encuentra bien de salud. Es un hombre de profundas

convicciones y, por tanto, un hombre entero.»

El abogado *Ramón Hermosilla Martín* fue en las primeras elecciones democráticas de junio de 1977 el candidato al Congreso de los Diputados que ocupaba el número 6 en la lista de Alianza Popular, en el que aparecía federado el partido del ministro *Silva Muñoz*, Acción Democrática Española (ADE), al que pertenecía *Hermosilla*.

El abogado defensor de *Armada* negó pertenecer en la actualidad a ningún grupo político. «Es cierto —señaló— que hace tres o cuatro años formaba parte de ADE, pero hoy no pertenezco a ningún partido. Eso sí, no tengo por qué ocultar

mis ideas conservadoras.»

Durante los años del franquismo, *Hermosilla* fue asimismo el defensor de tres militares acusados de rebelión.

Por otra parte, los abogados defensores de los encausados en el intento de golpe de Estado asistieron a sendas reuniones, en la noche de anteayer, día 11, y en la mañana de ayer, con el presidente del Consejo de la abogacía española, *Antonio Pedrol Riús*. En la primera reunión, los defensores se solidarizaron con *Adolfo Miguel Garcilópez*, abogado del ultra detenido *García Carrés*, en relación con su escrito de réplica a *Francisco Lafina*